

“rouge et noire” de 1992

Le 4 juin, supporters et joueurs du Rugby club toulonnais (RCT) se retrouveront à Aups et Régusse pour célébrer les 30 ans de leur bouclier de Brennus 1992. Plusieurs Biarrots seront au rendez-vous.

Ce sera la fête comme on sait si bien la faire », lance en riant Danièle Trouillot, secrétaire de l'association Les guerriers du Verdon.

Aux côtés des autres membres, elle organise une journée qui s'annonce inoubliable pour célébrer les 30 ans de la victoire du Top 14 du RCT en 1992⁽¹⁾, contre Biarritz.

Les supporters ont déjà entfilé les cramppons et attendent avec impatience leurs héros de ce célèbre match.

Tournois de touch rugby ouvert au public

« Vingt-huit joueurs du RCT ont déjà confirmé leur pré-

sence pour cet événement, annonce l'Aupsoise. Dont Eric Champ, Thierry Louvet, Aubin Huebert, Yann Delaigüe, Bruno Motteroz, Manuel Diaz, Marc De Rougemont... »

Mais aussi des joueurs de Biarrots, leurs meilleurs ennemis. « Ils arriveront à Aups où ils profiteront de quelques activités qui ne sont pas ouvertes au public, puis le samedi 4 juin, nous les embarquerons en Jeep jusqu'au stade de Régusse pour les festivités (2) ! »

Au programme, pasta party, rediffusion de la finale qui oppose ces deux équipes et tournois de touch rugby. « Il y a déjà une dizaine d'équipes dont une compo-

sée de professeurs du collège d'Aups. Ça va être génial ! » Enfin, un hommage sera rendu à Eric Melville, ancien joueur et manager général adjoint du RC Toulon, décédé en 2017. Danièle Trouillot termine : « Impossible de ne pas avoir une pensée pour lui en ce jour. On le célébrera avec son équipe. »

LEILA DAVAUD

ldavaud@nicematin.fr

1. La rédaction a lancé un podcast dédié à la victoire de Top 14 1992. A retrouver sur les plateformes de streaming en ligne, ainsi que sur le site internet : www.varmatin.com/a/762098
 2. Places limitées, réserver au 06.20.83.17.57.
- Lire aussi en pages sports.



Pour assister aux festivités, il est recommandé de réserver sa place. (Photo L. D.)